

kloane Partie - Newsletter

De Info zur Bänd



Hallo Leitln!

Die Winterpause ist vorüber und es wird Zeit, in die Frühjahressaison zu starten. Der Newsletter wird Euch wieder über vergangene und zukünftige Aktivitäten rund um die kloane Partie zu informieren. Wer Lust und Laune hat ist herzlich eingeladen, einen Blick auf unsere Homepage (www.kloanepartie.at) zu werfen. Wir wünschen viel Spaß beim Schmökern und wünschen gute Unterhaltung.

Punschstand 2009

Am 3. Adventsamstag letzten Jahres veranstalteten wir erstmals einen Punschstand beim Gemeindeamt. Der Erlös diente der Anschaffung einer neuen Verstärkeranlage. Viele Freunde der kloanen Partie folgten der Einladung und verbrachten bei winterlich schönem Wetter einen netten Abend bei weihnachtlichen Köstlichkeiten und Klängen. Wir danken für Euren Besuch und Unterstützung. Hat Euch der Punschstand gefallen? Dann sagt uns das und wir werden auch heuer wieder einen gemütlichen Abend auf die Beine stellen.

Probenwochenende 10 – 12. April 2010

Heuer wurde schon fleißig geprobt und geübt. Bis zu unserem 1. Auftritt werden wir bereits 7 Proben absolviert haben. Zusätzlich legten wir im April ein Probewochenende im örtlichen Turnsaal ein. Dabei wurde auch die neu angekaufte Verstärkeranlage auf Herz und Nieren getestet. In 4 Einheiten zu je 2,5 - 3 Stunden wurde unser Repertoire geprobt und aufgenommen. Natürlich war das Wochenende sehr anstrengend, aber äußerst produktiv.



Witze

Warum geht ein Klarinettist nie über Friedhöfe...? Zu viele Kreuze

Wie merkt man, dass ein Schlagzeuger an der Tür ist? Er wird beim Anklopfen schneller.

Maibaumaufstellen

Am 30. April findet das alljährliche Maibaumaufstellen des **Chaos Teams** im GH Huber statt. Nach vollbrachter Arbeit wird die **kloane Partie** für musikalische Unterhaltung sorgen. Einige neu einstudierte Musikstücke werden dabei uraufgeführt. So bleibt unser Repertoire immer am aktuellen Stand. Wir freuen uns jedenfalls riesig auf unseren ersten Auftritt in diesem Jahr und auf Euer Kommen.



Mostkost Kremsmünster



Die Kremsmünsterer Mostkost findet zu Christ Himmelfahrt (Do. 13.05.10) statt. Ab dem frühen Nachmittag wird die **kloane Partie** im Lande am Schacherteich für Stimmung sorgen. Wie letztes Jahr wollen wir das Publikum wieder mit unseren Hits mitreißen und auf die Bänke locken. Natürlich sind wir dabei wieder auf die Mithilfe unseres

Fanclubs angewiesen – aber auf diesen ist immer Verlass. Aus Erfahrungen aus dem Vorjahr kann ein Arbeitsfreier Freitag von Vorteil sein ...!

Sommerfest Weißkirchen

Die 3. Spielerei führt uns nach Weißkirchen, oder besser gesagt nach Schimplsberg. Ab 10 Uhr wird die **kloane Partie** am 27. Juni 2010 bei Lehner Landtechnik am Frühschoppen des Sommerfestes aufspielen. Es freut uns, einen Auftritt im Ort unseres Musikkollegen Franz zu haben. Anschließend sorgen die Schmiedinger für Stimmung. Weitere Attraktionen sind eine Maschinenausstellung, Plattln, Schätzspiel uvm.

10 Jahre kloane Partie

Man glaubt es kaum aber heuer ist es soweit – 10 Jahre kloane Partie. Ja, auch wir werden älter (*aber vor allem reifer...!*). Musikalisch wird dies der Höhepunkt der Saison sein. Den runden Geburtstag werden wir jedenfalls gebührend feiern und veranstalten mit dem Fußballverein, der sein 30 jähriges Bestehen feiert, eine Jubiläumsfeier, welche am 21. August stattfindet. Genauere Informationen folgen noch.



Unsere Termine für 2010:

- Fr. 30.04.10 Maibaumaufstellen des Chaos Teams, GH Huber, ab 20 Uhr
Do. 13.05.10 Mostkost Kremsmünster, ab 14 Uhr
So. 27.06.10 Sommerfest Weißkirchen, Weißkirchen, ab 10 Uhr
Sa. 21.08.10 10 Jahre kloane Partie / 30 Jahre FC Schleißheim



Weiter Infos findet Ihr auf unserer Homepage
www.kloanepartie.at

Kontakt:

Joschi Fanclubobmann fanclub@kloanepartie.at
Hans kP Obmann office@kloanepartie.at
Paul Webadmin webadmin@kloanepartie.at
Gästebuch [www.kloanepartie.at/gästebuch](http://www.kloanepartie.at/gaestebuch)

Eure **kloane** **Partie**

 **kloane**
www.kloanepartie.at **Partie**

Und einer geht noch...

Dirigent zum Trompeter: "Sie sollten Lotto spielen, das waren schon sechs Richtige."